

令和2年5月8日

臨時休校の延長にあたって

仙台市立七郷中学校

校長 工藤 哲

新型コロナウイルス感染症の予防のために制限された生活が続いておりますが、今のところ七郷中生から感染者が出ていないことにほっとしているところです。これも、生徒の皆さんや保護者の皆様をはじめ、地域が一体となって感染予防に取り組み、国や仙台市から指示されたルールをよく守って生活していることためだと思っています。ここで油断することなく、これかもみんなで感染予防を心掛けていきましょう。

さて、生徒の皆さんは、臨時休校期間が延長になったことで、学校生活の開始が6月1日以降に再延期となってしまったことを残念に思っていることでしょうか。また、学校生活はもちろんのこと、友人に会ったり、家族で出掛けたりすることなど、普段楽しみにしている行動が制限され、ストレスが溜まったり不安を感じたりすることもあるかと思います。学習や進路に関する不安もあるかと思います。もし、相談したいことがあれば、いつでも学校へ連絡してください。担当する教職員が優先的に対応いたします。また、臨時休業期間は制限もありますが、自分が自由に使える時間も多くあります。この環境下で、自分を成長させるためにできること・やるべきことをよく考えて、時間を大切にして計画的に過ごしてください。心の強さや判断力、計画性が求められていますのでみんなで頑張ってください。

学校生活が始まっても、今年度は、授業計画や学校行事を例年とは異なる形で進めていくこととなりますが、生徒の皆さんが安心して目標を持って過ごせるように、先生方で相談しながら進めていくつもりです。保護者の皆様、地域の皆様には、今後とも変わらぬ御支援・御協力をよろしくお願いいたします。